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令和元年５月１５日、松浪コミュニティセンターにて、

出席者３０名、委任状１名、欠席者１名で、円滑に議事

進行が進められました。

平成３０年度松浪地区まちぢから協議会の事業報告、

決算報告、松浪自治会館の決算報告、松浪コミュニティ

センター・子どもの家なみっこ指定管理業務事業報告、

決算報告、監査報告がありました。議事に関して意見、

疑問が無く可決されました。

令和元年度松浪地区まちぢから協議会役員の選任、

松浪地区まちぢから協議会　定期総会を終えて　　松浪地区まちぢから協議会 　　副会長　　前田　積

令 和 の 時 代 を 迎 え て　　　   松浪地区まちぢから協議会 　　会長　　植松　伸擴

松浪コミュニティセンター管理運営委員会役員の選任、

令和元年度松浪地区まちぢから協議会事業計画（案）、

収支予算（案）、松浪自治会館収支予算（案）、松浪コミュ

ニティセンター・子ども

の家なみっこ指定管理

業務事業計画（案）、収

支予算（案）の審議があ

り、令和元年度の各案

が可決されました。

５月１日、令和時代の幕があきました。上皇陛下の英

断によって生前譲位が実現し、新天皇、皇后陛下の若々

しい言動や行動には新しい希望が感じられ、カウントダ

ウンも行われる華やかな幕開けとなりました。

茅ヶ崎市でも昨年末、新しく佐藤市長になり、副市長

も交代しました。また、４月の市議会議員の選挙では松

浪地区から５名の市議会議員が当選されました。新しい

体制がスタートし、これから次々に長期計画などが発表

される事と思います。

私共松浪地区まちぢから協議会も５月１５日に総会及び

第１回運営委員会を開き、令和元年度の活動をスタート

致しました。運営委員会のメンバーも自治会長が２名、

そしてPTA、PGTからの出席メンバーも交代されました。

総会では令和元年度の事業計画、予算案についても審議

され承認されました。まちぢから協議会の行事は例年通

りですが、松浪地区まちぢから協議会では市からの特定

事業補助金を受けて、この広報紙「まつなみだより」を年

４回発行しています。そして、高齢者の問題や子どもの

貧困などの問題を受けて、他に何か出来ることはないか

と模索を続けています。

松浪地区まちぢから協議会も平成２５年５月３０日の発

足以来６年、平成２９年３月の茅ヶ崎市長の認定を受け

て以来３年が経過しました。今年の総会では役員の交代

もありました。規約の１期２年、再選は３期までの規定

により、副会長の小野江さんが退任され浜竹４丁目の会

長の末松さんが就任されました。また、長年会計を担当

して頂きました松井さんが退任されて

緑が浜の会長の刈間さんが就任されま

した。そして、誠に残念ながら書記

を務めて頂いていた中東さんが今年３

月にお亡くなりになりました。松浪地区の行事には何で

も知識と行動力を持って貢献して来られた方でしたので

大きな損失です。書記には汐見台推進協の佐々木さんが

就任されました。

また、指定管理を引き受けている松浪コミュニティセ

ンターと子どもの家なみっこは今年開館５周年を迎え、

１０月６日には式典と初めてのコミセンまつりを計画して

います。コミセンまつりは初めての事でもあり、コミセ

ンを利用しておられる皆様を始め、地域の皆様にご協力

をお願い致します。また、この５年間９名の事務職員の

方々に松浪コミセンの管理運営をして頂いてきましたが、

令和２年３月までに順次交代して頂く予定でおります。

松浪コミセンの特徴の一つにコミカフェがあります。

こちらも中東さんが立ち上げから尽力されて、ボランティ

アの人集めからランチの献立まで気を配ってこられまし

たが、その亡き後、皆さん結束を強くされ、原屋敷さん

を中心に明るく行動しておられるのを見ると頭が下がり

ます。

以上申し上げました様に、松浪地区には今年も色々な

問題が山積しています。地域住民の皆様には、まちぢか

ら協議会の活動に対してご指導ご鞭撻をよろしくお願い

申し上げます。

出口町自治会出口町自治会

地 域 団 体 の 紹 介

出口町自治会　会長　　荒牧　喬平

出口町は辻堂駅西口より歩いて１５～２０分の所に位置してお

り、人口約２，０００人、８５４世帯の方々が住んでいますが、こ

こ数年は宅地開発も進み人口も徐々に増えてきています。現在

自治会に加入している世帯は６２２世帯ですが、会員数は若干

伸び悩んでいる状況です。

当自治会では、子どもから高齢者まで優しい町づくりを目指

し、住民相互の親睦を深める事も目的に各種の行事を開催して

います。一番大きなイベントは７月初旬に実施される地引網大

会で、昨年は３２１名が参加しました。また、高齢者を対象とし

たパソコン・スマホ教室、交通安全講習会等も開催しています。

１１月には日帰りバスツアーも企画し、大型バス一台で千葉

房総、静岡由比・清水方面、埼玉長瀞方面等への観光を楽し

むと同時に会員の親睦にも繋がっています。

一方、カラス被害の対

策として過去２年間でゴミ

ネットボックスを３９台導

入し、カラス被害を激減

させると共にゴミ排出の

利便性・環境美化にも貢

献しています。

みんなで美住みんなで美住
美住町自治会　会長　　朝岡　通光

「美 住 町」との 住 居 表 示 が 採 用さ れて2年 後、昭 和44年

（1969年）4月に430世帯で発足した美住町自治会は、今年で50

周年を迎え、1,000世帯を超えました。先人から受け継いだ歴

史や伝統を守りながら町を支え、新しい魅力を作り続けて来ら

れた諸先輩の方々の努力の賜です。

我が美住町の名に因んで、美しく住める町「美しく・清潔で、

安全で安心して住める町」を一部の人達の努力だけではなく、

3,100人の多様な世代の方々と共に維持し、「みんなの美住」です

から「みんなで美住」となるように、新しく住まわれる方々も含

め、心掛けております。

土の子子ども会と「ハロウィンウォークラリー」や、豊寿会と

「高齢者の集い」、また、多様な世代を交えた「地引網大会」が

有り、「「盆踊り大会」等の松浪地区としての行事をも加えると２

２種ある自治会の行事を通じて、ご近所の方々との融和の場、

世代間の交流の場の提供を目指しております。

大きな世帯数となって、課題もまた多様となっておりますが、

先日の総会で承認された行事を51年目もまた　誰もが　いつ

でも　気軽に集まれる場を　地域デビューの場を　提供して

まいります。

美住町自治会ホームページ　http：//misumichou.com/

食生活改善推進団体食生活改善推進団体

食生活改善推進団体　会員　　菊池　紀子

茅ヶ崎市食生活改善推進団体を知っていますか？

「おいしく、楽しく、健康に！」をスローガンに、献立を提案

したり、料理教室を開催したり、そのお手伝いをしたり、市民

まつり・福祉まつり・公民館まつり等にも参加している食のボラ

ンティア団体です。

脂分、塩分は控えて、野菜は1日350グラム。カルシウムもしっ

かり摂って･･･と言われても、「どんな食材でどんな料理を作った

ら良いの？」「年代に合った献立って？」そんな時は料理教室に

参加してみてください！新しい発見が、出会いが、楽しい時間

が過ごせるかも知れません。

平成26年、県知事が「未病を治すかながわ宣言」を行いまし

たが、私達団体も広い世代の健康づくりと健康寿命の延伸の

為、研修会や講習会で学んだことを、地域の皆様にお伝えし

て行けたらと思っております。

ひばりが丘自治会ひばりが丘自治会
ひばりが丘自治会　会長　　渡邊　勇次

ひばりが丘の紹介をさせていただきます。今年から自治会長

になりました渡邊です。

ひばりが丘自治会は約３１０の世帯で、未加入世帯を入れても

約３３０世帯の小規模な自治会です。しかし、最近は古くからの

広い宅地が分譲地となり若い住民が増えていて、世帯数は増加

しています。３０年程前には子ども会の活動も活発で、茅ヶ崎

市のドッチボール大会では三位になった事もあり、この頃のお母

さん達は活発で連帯感があった気がします。

これからは若い世帯の方達にも頑張ってもらい、子ども会の

復活やスポーツ大会での活躍を望みたいと思っています。

自治会ではバーベキューや餅つき大会が恒例行事となってい

て、大勢の方が参加してくれていますので、自治会の活気を感

じております。

昨年の地区体育祭のリレーで３位になったのも地域の活性化

の表れと思っています。老人会の活動も活発で、行事に多数

参加していただいております。

自治会の役員のメンバーは若い方達がほとんどで、連絡事

項もスマホで素早く情報交換してアナログの私は感謝するばか

りです。

これから高齢者に

優しく、若い人達の

活躍を期待するひば

りが丘です。

「世界で一番すてきな町」を地域みんなでタッグを組み心寄せ合い、さらに豊かな新時代を創って行きましょう。
（松浪中学校 PTA　会長　　鈴木 美奈子）

学校や子どもたちが、おおくの地域の皆様に見守っていただていることに、心から感謝申し上げます。
（汐見台小学校 PTA　会長　　和田 美香）

編集

後記



「福祉相談室さざなみって、どんなところ？」「松浪コ

ミュニティセンターで看板を見たけれど、福祉の相談って、

どんなこと？」そんな疑問を持たれた方もいらっしゃるの

ではないでしょうか。

福祉相談室は、茅ヶ崎市が作った『誰でも、何でも相

談できる』いわば、福祉のよろずやさんのような所です。

松浪コミュニティセンター 1階の受付カウンター右奥に入

口があり、「地域包括支援センターさざなみ」（ご高齢の方

の相談窓口）の職員と机を並べています。

福祉というと、ご高齢の方や障害のある方が対象とい

うイメージを持たれることが多いですが、福祉相談室は

お子さんの相談もできる場所です。

「事情が複雑で、どうしたらいいのかわからない。」「役

所に行くのは、ちょっと敷居が高い。」「気軽に自分の気

持ちを話せたら。」そんな時に、地域の身近な相談窓口と

してご利用いただいています。福祉相談室では、相談内

容をうかがい適切な支援につながるお手伝いをします

が、相談者のお気持ちに添ってお話を聴くことが、何よ

りも大切だと感じています。

「何とかするのは難しいとわ

かっている。だからしんどい。

でも、人に話すことで少し気持

ちが楽になった。」そう言って帰

られる方もいらっしゃいます。

「しんどいな。」「どうしよう。」

という時に「福祉相談室さざな

みに電話をしてみよう。」と思える、また、困っているお

知り合いに 「福祉相談室さざなみに相談してみたら？」と

言っていただける、地域に根ざした相談室でありたいと

思っています。

毎月第二、第四金曜日の10:00から12:00に開催してい

ます。明るい日射しが差し込む兵金山会館で、未就園児

とお母さまを対象に20年前から行っている活動です。

子どもたちは、お母さまやスタッフが見守るなかで、の

びのびと遊んでいます。ネット社会と言われる今の時代

は、ご近所とお付き合いも希薄になりがちです。

また、核家族も多く、相談する相手はスマホでの検索

画面ということもあるのではないでしょうか。

ここ、ちびっこ広場では年代を越えた交流ができます。

松浪地区で待ち望んでいた「コミュニティセンター」は、

地域住民や茅ヶ崎市役所のご尽力で、平成２７年４月に市

内１１番目の地域集会施設としてオープンしました。

松浪コミセンは市内でも珍しい複合施設で、建物内に

「子どもの家・なみっこ」、「コミカフェ」、「まつなみボラン

ティアセンター」、「松浪地区地域包括センターさざなみ」、

「福祉相談室さざなみ」が入っています。また、平成２９年

４月より「図書配本所」も開設しました。

今年度で開館５周年を迎える松浪コミセンは、令和元年

１０月６日（日）に「松浪コミセン開館５周年記念式典」及び

「コミセンまつり」を開催する予定です。今後、実行委員

会を設けて企画・実施を進めていきますので、ご協力いた

だける方、ご意見ございます方は、松浪コミセンまでご連

絡ください。

令和元年度

松浪地区まちぢから協議会　新運営委員

令和元年度

松浪地区まちぢから協議会　役 員

令和元年度　松浪地区まちぢから協議会関係行事予定一覧

団　体　名

常 盤 町 自 治 会

ひ ば り が 丘 自 治 会

松浪地区地域包括支援センター

汐見台小学校区青少年育成推進協議会

汐 見 台 小 学 校 Ｐ Ｔ Ａ

緑 が 浜 小 学 校 Ｐ Ｇ Ｔ

松 浪 小 学 校 Ｐ Ｔ Ａ

松 浪 中 学 校 Ｐ Ｔ Ａ

新委員

高橋　一紀

渡邊　勇次

森　　森恵

佐々木睦子

和田　美香

椿　　恭子

土屋　須賀子

鈴木　美奈子

令和元年度松浪地区まちぢから協議会
部 会 長 ほか

部会名等

市 民 安 全 部 会

防 災 対 策 部 会

自 治 会 長 部 会

松浪コミカフェ委員会

松浪自治会館管理
運 営 委 員 会

役　職

部会長

部会長

部会長

委員長

会計

氏　名

白石　壽明

渡邊　勇次

前田　　積

小野江達人

荒牧　喬平

役　職

副部会長

副部会長

副委員長

氏　名

野村　純二

高橋　一紀

原屋敷典子

役　職

会 長

副 会 長

会 計

書 記

監 事

氏　名

植松　伸擴

前田　　積

杉本　　誠

朝岡　通光

菊池　紀子

櫻井　武一

末松　一豊

刈間　昌仁

佐々木睦子

中井　　汎

辻　　俊子

松浪コミュニティセンター

管 理 運 営 委 員 会 役 員

役　職

委 員 長

副委員長

会 計

常任委員

氏　名

植松　伸擴

前田　　積

杉本　誠

朝岡　通光

小野江達人

佐々木睦子

期　日

６月8日（土）

８月１0日（土）

９月14日（土）

10月６日（日）

１０月13日（日）

１０月20日（日）

１1月10日（日）

１１月２3日（土）

１月１1日（土）

２月8日（土）

２月19日（水）

行　事

地区まちぢから協議会
情報交換会

盆踊り大会・模擬店

松浪地区市民集会

松浪コミセン５周年記念式典・
コミセンまつり

地区市民体育祭

福祉ふれあいまつり

地区防災訓練

まちぢから協議会委員研修会

賀詞交歓会

ふれあいネットワーク交流会

視察研修

場　所

市本庁舎４階会議室

松浪小学校

松浪コミュニティセンター

松浪コミュニティセンター

松浪小学校

松浪小学校

松浪地区小・中学校

市本庁舎４階会議室

松浪コミュニティセンター

松浪コミュニティセンター

未定

時　間

13:30

-

13:30

-

-

-

-

-

17:00

13:00

-

主催等

まちぢから協議会

体育振興会

まちぢから協議会

まちぢから協議会

体育振興会

地区社協

まちぢから協議会

市

まちぢから協議会

地区社協

まちぢから協議会

松 浪 朝 市　　毎月第１・第３日曜日　8:00～9:00　※1月は年末年始の関係から第３日曜日のみ
場所：松浪コミュニティセンター駐車場

松浪地区の公共・団体主体の子育て支援施設のご紹介特集（vol.2）

松 浪 コ ミ ュ ニ テ ィ セ ン タ ー 開 館 ５ 周 年

浜竹四丁目ちびっこ広場浜竹四丁目ちびっこ広場

福祉相談支援員　　丸本　眞弓

浜竹四丁目自治会　福祉厚生部　　小松　真生

松浪地区福祉相談室さざなみ松浪地区福祉相談室さざなみ

福祉相談室さざなみ

受付：月～金　8：30 ～17：00

電話：０４６７－３９－５９３５

★お気軽にご相談ください

福祉相談室マスコット

かえるの妖精るーちゃん

たくさんのおもちゃとスタッフが笑顔でお待ちしています。


